

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI
CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 13 novembre 2019

LA PRÉCARITÉ TUE LES ÉTUDIANTS !

Le 8 novembre 2019, un jeune étudiant a tenté de mettre fin à ses jours. Il s'est immolé par le feu, devant le CROUS de Lyon, expliquant son geste par la précarité qui ronge son quotidien et l'empêche d'étudier sereinement.

Je tiens tout d'abord à rendre hommage à ce jeune homme, qui est aujourd'hui entre la vie et la mort, et lui apporte tout mon soutien ainsi qu'à sa famille.

Dans un contexte social de plus en plus difficile, les populations fragiles sont en première ligne; parmi elles, les étudiants. Avec des bourses dérisoires, d'un montant maximum de 650 euros, beaucoup n'arrivent pas à poursuivre sereinement leur cursus. Les résidences étudiantes étant saturées et insuffisantes, certains doivent parfois déboursier 600 à 800 euros par mois uniquement pour se loger dans les grandes villes universitaires comme Lyon ou Paris.

Beaucoup, notamment les étudiants issus des quartiers populaires, n'ont d'autres choix que de travailler, au risque de mettre en péril leurs études, renoncer à se nourrir correctement, à se soigner...

Dans le même temps le président Macron et le gouvernement poursuivent leur politique de casse des services publics et de notre système de protection sociale, en réduisant les APL, en augmentant la CSG, tout en semant la division et la haine entre les citoyens, comme l'a fait à plusieurs reprises le Ministre de l'Éducation Nationale en personne.

La situation est grave: Combien d'étudiants, de parents isolés, de séniors devront succomber à la précarité avant que le gouvernement et le Président de la République se décident à la combattre vraiment et à cesser d'agiter de faux problèmes ?

À Stains, nous avons fait le choix d'accompagner et de soutenir les étudiants, avec la mise en place depuis plusieurs années du Contrat Local Étudiant, une aide financière corrélée à une implication dans une association locale.

Mais c'est à l'État, par le biais du Ministère de l'Enseignement supérieur qui doit prendre le problème à bras le corps. C'est la vie, la dignité et l'avenir des étudiants français qui se jouent en ce moment.

CONTACT

Leila Jorioz-Hadj,

Directrice du cabinet du maire

Tél. : 01 49 71 84 38 / 06 13 51 37 98

leila.jorioz-hadj@stains.fr

www.stains.fr

